

12月に入り寒さも本格的になってきましたね。インフルエンザも流行しそうです。

水は冷たいですが、変わらず手洗いを徹底していきましょう！

さて、第3回テストが終了しました。勉強の成果は出せましたか？今学期の終業式では通知表は出されませんが、これからの授業はすべて第4回テスト、次回の成績につながっていきます。

気を抜かずに2020年あと1か月過ごしましょう！

副会長

## 身だしなみを整えよう

みなさん、ブレザーのボタンやポロシャツの第2ボタンはきちんと閉めていますか？体育の後や昼休み後にボタンが開いている人が多く見られるので、気を付けましょう。

同様に、登下校中やあいさつ運動中にはブレザーを着ていない人を見かけることがあります。校則違反ですので、きちんと着るようにしましょう。

また、ポケットに手を入れている人も多数います。転んだときにとっても危険です。  
寒い日が続いますが、手袋などをして手を出すようにしましょう。



## スマイル隊に 参加しませんか？

スマイル隊とは、大住中学校のボランティア団体のことです。先日は九州の豪雨被害の募金活動をしました。現在も次の活動を企画中です！活動への参加は自由で、日付の選択もできます。

このスマイル隊に興味のある人は、下の参加希望用紙に記入し、担任の先生まで提出してください。また、スマイル隊でしたい活動があれば記入してください。

スマイル隊への参加  
待ってます！



### 今月の名言

努力すれば報われる？  
そうじゃないだろ  
報われるまで努力するんだ

リオネル・メッシ



11月、12月には第3回テストや、部活動での予選などの結果が出ました。普段の勉強や部活動を振り返り、前回より良い結果が出せるよう、努力を怠らず報われるまで頑張りましょう！

### スマイル隊 参加希望用紙

年 組 番 名前

部活動

参加希望理由

スマイル隊で活動したいこと（必須でない）